

BOLETÍN DE PRENSA No. 116 ->>

- Es necesario trabajar en conjunto para conservar un alta calidad de vida para los aguascalentenses y que la entidad siga siendo un lugar digno para vivir: FJAG
- Se buscará que la entidad continúe como ejemplo de desarrollo urbano y ordenamiento territorial a nivel nacional: ARC.
- Conocimientos de especialistas de la UAA, permitirá abonar al mejoramiento del entorno físico y social de las ciudades: ISG.

Las ciudades deben crecer respetando los patrimonios naturales sin descuidar la calidad de vida de los habitantes, y que estos mismos sigan contando con los servicios y espacios necesarios para un sano desarrollo; por lo cual es relevante el trabajo entre la academia, el gobierno estatal, legisladores y sociedad civil, que permita detectar las problemáticas latentes en Aguascalientes en materia de desarrollo urbano y ordenamiento territorial, pues al encontrarse en una dinámica de crecimiento acelerado, es necesario laborar en conjunto para que la entidad siga siendo un lugar digno para vivir.

Así lo expuso el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, al poner en marcha las actividades del foro académico sobre Ley General de Asentamientos Humanos, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano, quién destacó que este evento reúne a catedráticos, especialistas, profesionistas, legisladores, organizaciones de la sociedad civil y funcionarios gubernamentales para analizar y proponer acciones sobre esta legislación.

Al respecto, explicó que con la llegada del ferrocarril en el siglo pasado, el arribo del INEGI en los años ochenta, así como el reciente establecimiento de compañías automovilísticas y de desarrollo tecnológico, han propiciado la llegada de familias y habitantes foráneos y como consecuencia un crecimiento exponencial de la ciudad, lo cual ha implicado diversos retos para el estado, por lo que es necesario que en Aguascalientes se analicen sus dinámicas de ordenamiento.

Por su parte, Armando Roque Cruz, secretario de Gestión Urbanística y Ordenamiento Territorial (SEGUOT), sostuvo que la presente administración gubernamental buscará que la entidad siga siendo ejemplo de desarrollo urbano y ordenamiento territorial a nivel nacional, objetivo que es posible cumplir gracias al trabajo coordinado entre las instituciones de educación superior como la UAA, las organizaciones civiles y el H. Congreso del estado.

Agregó que en diversas partes del país se reconoce el desarrollo urbano de Aguascalientes, particularmente por sus anillos periféricos, que han sido calificados por especialistas en esta materia como una visión atinada; sin embargo, el principal reto es mantener un estado de primer nivel en materia urbana, por lo que este evento ayudará en la toma de decisiones y la conformación del Código Urbano que esté alineado a la Ley General de Asentamientos Humanos, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano.

En su momento, Isidoro Armendáriz García, delegado estatal de la Secretaría de Desarrollo Territorial, Agrario y Urbano (SEDATU), destacó la relevancia de este evento, pues en los últimos seis años la población urbana se multiplicó, lo que provocó mayores retos para mantener la equidad social, la infraestructura y la preservación del ambiente.

Por ello indicó que se requiere de la participación activa de la UAA, el sector productivo, los ayuntamientos y gobierno del estado para proponer acciones y analizar los efectos de la Ley General de Asentamientos Humanos, Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano.

En este sentido, precisó que los conocimientos de especialistas y capital humano formado en la UAA permitirá concretar una mejor coordinación entre los distintos órdenes de gobierno para mejorar el entorno físico y social de las ciudades, además de que se buscará que estas sean sustentables, dignas y se encuentren a la vanguardia.

Cabe mencionar que en este evento también estuvieron presentes Omar Vázquez Gloria, decano del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción; la diputada Norma Isabel Zamora Rodríguez, presidenta de la Comisión de Planeación, Desarrollo Urbano y Obras Públicas; Antonio Alfonso Toca Fernández, conferencista magistral; Ramiro Salas Pizaña, presidente municipal de El Llano; así como funcionarios de distintos órdenes de gobierno, catedráticos y alumnos de la Autónoma de Aguascalientes.

